

道

NO. 11

2012. 4. 26

明日は離任式

みんなは最上級生になりました。この1年という時間は、中学校生活のまとめの時期になるのは間違ひありません。そして、向島中の歴史は途方もない時間の中で、幾多の卒業生や先生方がその時代その時代を必死に築きあげてきたおかげで、今日が存在するということを理解して欲しいと思います。委員会活動や行事の取り組み、学習や部活動など、様々な活動の中で良き伝統となって今があるのです。みんなは卒業生たちが、築きあげてきた良き伝統を受け継ぐことはもちろんのこと、さらに発展させていく義務があります。間違っても、その伝統の名を汚すことは許されません。沢山の人が通ってきた道をみんなも歩み、**さらにいいものを創っていって欲しい**と願ってやみません。そして・・・向島中は幕を閉じることになります。

さて明日は、昨年度まで（3月まで）向島中に勤務されていた先生方の離任式です。向島中を卒業生たちと支え、さらに発展させた先生方の別れの場です。もちろん、直接お世話になった先生方もいれば、残念ながらそういう機会がなかった先生方や主事さん方もいると思います。しかし、その最後の別れの場をみんなもしっかりと支える式にして欲しいと思います。そんな雰囲気を一人一人が創り出して欲しいのです。そして、心の中で『今までありがとうございました。』『おかげさまで私たちは、この向島中で最上強生となりました。』『さらに向島中を発展させていくように頑張ります。』『さようなら。』そんな言葉を脳裏に浮かべるような優しい気持ちで先生方を送り出して欲しいと思います。今年はまとめの一年として・・・。よろしくお願いします。

向島中の歴史を創る創造者になるのです！

離任された教職員の方々の紹介

木川 卓也	副校長	・	・	他校へ転任
青木 繁	主幹	・	・	他校へ転任
伴 知明	教諭	・	・	他校へ転任
小久保春美	教諭	・	・	他校へ転任
吉田 洋之	教諭	・	・	他校へ転任
西塔麻美子	教諭	・	・	退職
土田 蘭	養護教諭	・	・	退職
横山 直	主任	・	・	退職

ゴールデンウイークに復習を！

3年生になってから、3週間という時間が過ぎ去っていました。それは一人ひとりにとって早かったですか？それとも、意外とそうではなかったですか？どちらにしても、時間は刻一刻と過ぎ去っています。ゴールデンウイークが過ぎれば、運動会への取り組み。そして、それが過ぎれば修学旅行となります。色々なものを重なり合って取り組んでいかなければならぬのが大変ですが、最上級生となった今みんなはそれをクリアしていくかなければなりません。しっかりと取り組んでいきましょう。

また、それと同時にやっていかなければならないのが学習です。1・2年生の復習をする時間がなかなかない今、ゴールデンウイークの時間を有効に使いましょう。もちろん、この時期に予定が入っている人も多いと思いますが、とにかく時間を有効に使って、

学習を進めていくことを怠らないようにしましょう。**”継続は力なり”**です！！